



Palacio de La Moneda,
a 27 de febrero de 1992

Señor Presidente:

Tengo el alto honor de dirigirme a Vuestra Excelencia para invitarle a la 11 Reunión Institucionalizada de Ministros de Relaciones Exteriores de países miembros del Grupo de Río y de la Comunidad Europea.

Dicha reunión, que tendrá lugar en Santiago de Chile los días 28 y 29 de mayo del presente año, constituye una etapa más en la construcción del fructífero diálogo entre los países de ambas regiones. Su presencia, señor Presidente, será una contribución inapreciable para el buen éxito de este encuentro.

Desde que se suscribiera el Acta de Roma en 1990, y se efectuara la 1 Reunión Institucionalizada de Cancilleres en Luxemburgo, en abril de 1991, los vínculos entre las Comunidades Europeas y los países miembros del Grupo de Río se han estrechado de manera significativa. Lo anterior, refleja la importancia de este diálogo institucionalizado y la de su presencia en él.

Espero, señor Presidente, poder saludarle personalmente en nuestro país en mayo próximo.

Me valgo de esta oportunidad para expresar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

AL EXCELENTÍSIMO SEÑOR
JACQUES DELORS
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE LAS COMUNIDADES EUROPEAS
BRUSELAS